

À Marconne, les chiens ont leur propre hôtel

L'été est malheureusement une période propice aux abandons. Pourtant, il existe des alternatives. La preuve par l'exemple : à Marconne, une pension accueille plusieurs dizaines de chiens, pendant que leurs maîtres s'offrent quelques jours de vacances. Découverte.

« Je me considère un peu comme une nounou ». À la différence - et non des moindres - que Marie-Pierre Nicolas ne s'occupe pas d'enfants « comme les autres ». Depuis trente ans, cette Marconnoise gère Hôtel chiens,

une pension canine implantée sur 10 000 m² de terrain...

« Généralement, on me confie un animal pour les vacances », explique t-elle. Mais pas uniquement : « J'en accueille aussi le temps d'un week-end, par exemple, ou suite à une hospitalisation. » Chaque jour, « la nounou » est sur le pont pour veiller au bien-être de ses pensionnaires : « C'est beaucoup de travail, mais j'essaie de faire preuve d'un maximum de tendresse pour qu'ils se sentent bien. Je les place dans des boxes très spacieux et les sors individuellement deux fois dans la journée. » Cerise sur le gâteau, la gérante de la

pension Notre-Dame du Chêne n'hésite jamais à envoyer des photos aux propriétaires pour leur donner des nouvelles de leur(s) chien(s) !

Et ça marche : depuis quelques semaines, la structure affiche complet. « C'est la période de pointe », poursuit la gérante. « Les trente-six places disponibles sont occupées. Mais ça fluctue énormément selon les saisons. Dans les prochains jours, le nombre de pensionnaires va d'ailleurs commencer à diminuer assez sensiblement... » ■

► Pension canine de Notre-Dame du Chêne, à Marconne. 13 € par jour. Pour tous renseignements : ☎ 06 07 96 72 54.



Marie-Pierre Nicolas peut accueillir trente-six chiens dans son hôtel et ses 10 000 m² de terrain.

Le Voix du Nord - mercredi 22 août 2007